## Examen Periódico Universal de la Federación de Rusia 16 Periodo de Sesiones del EPU 29 de abril de 2013

Guatemala da la bienvenida a la delegación de la Federación de Rusia, agradece su participación en este ejercicio así como la presentación de su informe.

Guatemala acoge con agrado los avances que ha tenido el país en materia de Derechos Humanos, un claro ejemplo de ello es la ratificación de diferentes instrumentos internacionales como la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad y el Protocolo facultativo de la Convención sobre los Derechos del Niño relativo a la venta de niños, la prostitución infantil y la utilización de niños en la pornografía.

Guatemala hace referencia a la preocupación del Comité de Derechos Humanos por el creciente número de delitos motivados por el odio y las agresiones por motivos raciales contra las minorías étnicas y religiosas, así como por las manifestaciones de racismo y xenofobia, en particular el establecimiento de perfiles en función de la raza y el hostigamiento contra los extranjeros y los miembros de grupos minoritarios por parte de las fuerzas del orden1

Guatemala recomienda ratificar el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional y formular una invitación abierta a los Procedimientos Especiales.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Recopilación preparada por la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, A/HRC/WG.6/16/RUS/2. Pagina 6, párrafo 10.

